

教師の負担を軽減し、ゆき届いた教育を！

- 杉並区の実践例を岡野長寿市議が視察・報告 -



お礼のあいさつをする岡野長寿市議

印象に残ったのは、外部指導員が、スポーツ科学に基づいて基礎・基本の指導を行える制度的保障をついていることです。杉並区は都心部ゆえ人材を確保しやすいという面はあります。子ども達のまっすぐな成長を保障するために取り入れなければならぬ制度だと感じました。経験のない教師による無理な指導によるトラブル・弊害もなくなるはずです。

スポーツ科学に基づく研修を重視！

杉並区は「教員数の減少」と「教員の変化、多忙化」の状況を踏まえ、部活動の活性化と教員の負担軽減を図るために、外部の力を活用した部活動支援の取り組みを推進しています。

教師をAタイプ、Bタイプ、Cタイプに分類、部活動が得意なAタイプには支援を行わないタイプには専門コーチによる指導を行います。中間のBタイプにはボランティア人材を活用しています。

杉並区は「教員数の減少」と「教員の変化、多忙化」の状況を踏まえ、部活動の活性化と教員の負担軽減を図るために、外部の力を活用した部活動支援の取り組みを推進しています。

教師をAタイプ、Bタイプ、Cタイプに分類、部活動が得意なAタイプには支援を行わないタイプには専門コーチによる指導を行います。中間のBタイプにはボランティア人材を活用しています。

「学校支援課」というネーミングは珍しい！

10月23日～24日と、尾道市議会文教委員会は、杉並区ではクラブ活動の外部指導員配置制度を、荒川区ではキャリア教育の実践例を視察しました。岡野市議が委員として参加しました。



キャリア教育実践の荒川区立中学校

キャリア教育って何？

「キャリア教育」について「職場体験学習のことかな」と漠

「つめこみ」「暗記」では通用しない・これからのお

印象に残ったのは、外部指導員が、スポーツ科学に基づいて基礎・基本の指導を行える制度的保障をついていることです。杉並区は都心部ゆえ人材を確保しやすいという面はあります。子ども達のまっすぐな成長を保障するために取り入れなければならぬ制度だと感じました。経験のない教師による無理な指導によるトラブル・弊害もなくなるはずです。

従来は、知識詰め込み型教育・指導教員が知識や考え方を教えていましたが、置かれています。これまでのまづすぐな成長を保障するために取り入れなければならぬ制度だと感じました。経験のない教師による無理な指導によるトラブル・弊害もなくなるはずです。

みうら君の生活一口メモ 子どもの自殺過去最高。どうすればいいの？

まず、自殺の要因をみると、家庭の問題が41人、親などの叱責が30人、進路の悩みが28人、いじめが9人などとなっていますが、最も多かったのは不明という回答で19人、全体の6割近くになっていました。なぜ、子ども達は死を選ぶのでしょうか？

心理学の専門家はこの現象を次の様に分析しています。

「少子高齢化の進行と共に多くの大人が子どもに過度の期待と要求を持って接している。これは、子ども達は大人の期待と要求に押ししつぶされてしまう」と考

えていた。親の期待や学校の期待に応えようと日々頑張って生きていた。そのためには、過度の期待をしないで子どものあまりのままを受け止めることが大切なようです。子ども達が自分に自信を持つて生きていくためには、過度の期待をしないで子どものあまりのままを受け止めることが大切です。

「みんな違つてみんな違つて、共に成長していきましょう」といふことだ。大人がしっかりと持つて、共に成長していくことを目指していきましょう。